



EDITORIAL

La Universidad Privada de Huancayo Franklin Roosevelt hace siete años viene realizando investigación formativa y científica, donde participan docentes y estudiantes de las diferentes escuelas profesionales; cumpliendo de esta manera una de las funciones del sistema universitario que es la investigación que permite generar nuevos conocimientos en estudiantes y docentes. La Educación Superior ante la luz de los retos planteados por la globalización y el sorprendente avance de la tecnología debe redefinir muchas de sus tareas sustantivas, en especial aquellas que se relacionen con las necesidades de la sociedad en materia de Docencia, Investigación y Extensión Universitaria. Un punto importante en su misión está dirigido a destacar las actividades investigativas de las universidades, a llevar a cabo esfuerzos para elevar la formación pedagógica, investigativa y de proyección social de los profesionales, lo cual contribuirá a una mejor preparación de los egresa-

dos universitarios. En estos últimos tiempos las universidades se plantean cambios acelerados por los desafíos en un mundo que se transforma. Los procesos académicos se sustentan en la implementación de cambios organizacionales para flexibilizar, simplificar y elevar la calidad de la gestión institucional, vinculándose más con su entorno dando énfasis en garantizar la calidad y la responsabilidad social.

Consideramos muy importante señalar que la visibilidad académica a través de la promoción y divulgación de lo que hace es vital, hacer alianzas estratégicas con las empresas y con los grupos de interés también es necesario. Decirle a la sociedad, a la comunidad "esta es la Universidad", "esto es lo que hace", "esto se realiza" para contribuir al desarrollo regional y nacional, eso es buscar conectarse con el entorno.

La revista Visionarios en Ciencia y Tecnología es una publicación periódica, en la que se pretende socializar y compartir con los lectores las recientes investigaciones realizadas por los docentes, con participación de nuestros estudiantes semilleros lo que servirá como antecedentes para generar nuevas investigaciones y contribuir a la solución de problemas de nuestra sociedad.

Mi agradecimiento a los docentes y semilleros investigadores por las investigaciones realizadas que se concretiza en la publicación de los artículos en la revista institucional y felicitar al comité editor por la dedicación para la difusión de las investigaciones fruto del trabajo académico de nuestros docentes.

**Dr. David Julio Jiménez Heredia
Director de la Revista de
Investigación de la UPHFR**